

Escritor Hales pide apoyo a la cultura

4665056
40

-Una charla referida a la importancia del aporte que realizan los diferentes sectores para potenciar la actividad cultural, ofreció el jueves en el Aula Magna de la Universidad de Los Lagos, el escritor nacional, Jaime Hales, quien fue invitado para participar

en la ceremonia de premiación del Cuarto Concurso de Cuentas Adulto y Juvenil que organiza el Departamento de Relaciones Públicas de la Empresa de Servicios Sanitarios de los Lagos, ESSAL, que se encuentra celebrando su quinto aniversario.

Hales manifestó su complacencia porque una empresa como ESSAL, esté efectuando un apoyo permanente a la creación cultural, lo que, a su juicio, no es la norma en el país. Asimismo planteó que se requiere un cambio de visión de lo que significa el crecimiento del país, que va más allá de considerar sólo aspectos economicistas.

El escritor y abogado al conversar con "El Llanquihue", señaló su opinión respecto al desarrollo cultural de la Décima Región, el que calificó de muy bueno. Este se concentra en gran medida en la ciudad de Valdivia, aunque reconoció que en la zona de Chiloé y en ciudades como Puerto Montt y Puerto Varas, existen buenos representantes del quehacer artístico y literario, que sin embargo, se ven enfrentados casi en solitario a dar a conocer sus trabajos. En este sentido criticó la falta de respaldo que tienen de parte de diversas instituciones.

Jaime Hales, aparte de ser escritor, es abogado. Posee una dilatada carrera al servicio de la cultura. Actualmente es Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Humanidades de la Universidad, Andrés Bello.

El Diario Austral, Osorno, 20-V-1995 p. 18.

Escritor Hales pide apoyo a la cultura [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Hales pide apoyo a la cultura [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile